



【質問】京都舞鶴港の機能や役割が、年々高まりつつある中、府庁組織についても現地現場での対応強化など、京都舞鶴港の一層の振興が図れるような体制の構築が必要と考える。京都舞鶴港の業務を行っている組織の移転に関し、具体的にどのような点で行政の質の向上が見込まれるのか。また、港湾事務所及び京都舞鶴港関係の組織・執行体制は、どのようになるのか。

【山田知事答弁】港湾関係の業務については、舞鶴へ集約化することによって、ハードとソフトの両方に加えて、一体となつて現場の課題を直接把握できる、それによって即応力を高めることができるというのが一点。それから、様々な課題が出てきている中で、地元舞鶴市や国の機関、港湾関係企業などと連携して行動していかなければならないという時に、その総合力を発揮するにはどうしたらしいのか、というこの二点から、今般、港湾課を舞鶴市内へ移転させ、港湾事務所の一元化を図るとともに、京都舞鶴港振興に係る海外経済課の職員を舞鶴に配置した港湾局を

構想を踏まえながら本年のクルーズの寄港が始まる四月上旬までに、上屋の美装化を図り、その一部と仮設テントを用いて待合・観光拠点機能を拡充し、その後、平成三十年までに、上屋の機能を国際埠頭に移転をさせた上で、上屋を全面改修し、恒久的な観光拠点施設の整備を行う予定です。

次に、京都舞鶴港からの乗船客への観光案内についてですが、京都舞鶴港での乗下船があるのは、主にコスタ社の日本海周遊クルーズであり、宿泊施設、交通手段など、クルーズ客目線での事前の情報提供や新たに埠頭に設置する「海の京都駅（仮称）」で、早めに舞鶴に来られた方への短時間で廻れる見どころの紹介や、舞鶴から、の帰りに立ち寄れるスポットの案内さらに、電気自動車や電動アシスト自転車の配備などによって、滞在時間の延長や「海の京都」エリアへの誘客を進めています。